



Deportes • 48-49

Un gol de Cesc y otro de Xavi ante el Valencia (2-0) llevan al Barcelona a la final de la Copa frente al Atlético

Sociedad • 20

La organización Adicciones Digitales señala que el 80% de los hogares melillenses tiene acceso a Internet

Educación • 19

Los alumnos de la UGR aprueban con un 7,62 a sus profesores, según un estudio de la propia Universidad

SOCIEDAD

• 16

Varios cientos de inmigrantes esperan en el monte Gurugú a pasar a Melilla

■ Una bolsa de 750 inmigrantes espera en Nador, repartidos en las faldas del monte Gurugú a la espera de una oportunidad para entrar en la ciudad, señalan fuentes policiales. En cambio, según Prodein, muchos de estos subsaharianos han optado por 'buscarse la vida' en Marruecos ante la situación en Melilla.

EDUCACIÓN

• 6

La Ciudad recibe 1.098 solicitudes de ayudas para la universidad

Air Nostrum afirma que sus recortes de personal no afectan a vuelos de Melilla

TRIBUNALES SENTENCIA CONTRA EL PRESIDENTE DE LA FMF • 9

Molina: "Si Diego Martínez tuviera vergüenza deportiva, se marcharía"

■ El ex presidente de la UD Melilla Francisco Molina que se querelló contra el presidente de la Federación Melillense de Fútbol, Diego Martínez, piensa que éste debe dimitir tras la sentencia que le condena a un año de prisión por apropiación indebi-

da. Molina afirma que se alegra de que Martínez no tenga que ir en la cárcel. "No me gusta hacerle daño a nadie", señala el ex presidente de la UD Melilla, "pero estoy satisfecho con la condena porque lo quería que le dieran un escarmiento".

El puerto, entre la élite empresarial

El presidente de la Autoridad Portuaria, Arturo Esteban, señaló que el Premio Dirigentes es "un aliciente para seguir trabajando e innovando". • 11



Imbroda y Vivas, satisfechos tras la reunión con Wert

IMBRODA DESTACA QUE LA RECEPTIVIDAD DEL MINISTRO DE EDUCACIÓN "HA SIDO TOTAL" • 2 a 3

El Ministerio creará una unidad de gestión para Melilla y Ceuta

PROYECTOS: Imbroda aportó al ministro presupuestos, propuestas e informes que serán estudiados en próximas fechas

VISITA: El ministro Wert se ha comprometido a visitar la ciudad para conocer de cerca la realidad de los centros y del sistema educativo

Sallén Proyectos GRUPO Pro tecta

EMPRESA DE SERVICIOS · C/ AVDA. DE EUROPA ESQUINA VÍA FRANCESA NAVE Nº 29 · Melilla · Telf. 952 674 795

Melilla

La Ciudad recibe 1.098 peticiones para las ayudas a la Universidad

La consejera de Presidencia, Esther Donoso, anuncia que la semana que viene se publicará la primera lista provisional con la resolución de los primeros 425 solicitantes

Silvia Perdiguero / MELILLA

La consejera de Presidencia y Participación Ciudadana, Esther Donoso, informó ayer de que se han presentado un total de 1.098 solicitudes para las ayudas del pago de las matrículas universitarias, justamente el mismo número de solicitantes que el año pasado. La próxima semana el Boletín Oficial de Melilla (BO-ME) publicará la primera lista provisional con la resolución de cerca de 425 solicitudes.

Tras esta publicación, los beneficiarios tendrán un plazo de diez días para presentar las alegaciones que consideren y se procederá a la publicación definitiva de las listas.

Por el momento, se han tramitado 386 solicitudes, de las cuales se han concedido provisionalmente 313, 52 se han rechazado y 21 están pendientes de aportar la documentación requerida para la concesión de estas becas universitarias. Además, la consejera apuntó que se han presentado otras diez peticiones más a estas ayudas, pero fuera del plazo, que finalizó el pasado 31 de enero.

Donoso recordó que, en el caso de que quede un remanente económico, se tramitarán las solicitudes presentadas fuera de plazo en aras de dar una amplia cobertura a los estudiantes melillenses.

El pasado curso se presentaron 1.098 solicitudes a las becas universitarias, de las cuales se concedieron 896 con un coste de 554.818 euros. Este año el presupuesto con el que contará la Con-



Esther Donoso, consejera de Presidencia y Participación Ciudadana.

sejería para estas ayudas a las matrículas de la Universidad será de 700.000 euros.

Abonos en marzo

La consejera confía en que a principios del mes de marzo se hayan publicado las listas definitivas de los beneficiarios de las becas universitarias con el objeto de que en la primera quincena de ese mes se empiecen a aboñar estas ayudas, las cuales son de un

máximo de 1.000 euros cada beca.

Donoso no dudó en destacar el éxito que ha tenido esta iniciativa desde su puesta en marcha en el curso 2007-08, cuando era responsable del área el actual delegado del Gobierno en la ciudad, Abdelmalik El Barkani, y recordó que el objetivo de las becas no es otro que "elevar el nivel cultural de los melillenses apoyando a los estudiantes universitarios para que cursen sus estudios".

Ante la buena acogida que ha tenido en estas ediciones, la consejera de Presidencia y Participación Ciudadana subrayó la decisión del Gobierno local, el año pasado, de ampliar estas ayudas a los estudiantes mayores de 25 y 45 años que acceden a la Universidad y que sirven para pagar las tasas y precios públicos de las matrículas universitarias siempre que se cumplan con los requisitos recogidos en las bases de la convocatoria.

Presentan un concierto de óboe y órgano para el tiempo de Cuaresma

La iglesia del Sagrado Corazón acogerá el concierto el sábado 18 a las 20:45 horas

S. Perdiguero / MELILLA

El Instituto de las Culturas presenta su primera actividad del año con un concierto de óboe y órgano dirigido a la 'Meditación en tiempo de Cuaresma'. El espectáculo tendrá lugar el próximo sábado 18 de febrero en la iglesia del Sagrado Corazón a partir de las 20:45 horas y con entrada gratuita. La consejera de Presidencia y Participación Ciudadana y presidenta del Instituto de las Culturas, Esther Donoso, animó a los melillenses a acudir a este concierto que contará con las interpretaciones de Daniel Higón Velasco con el óboe y Javier Martínez Monreal con el órgano.

Ambos ofrecerán a los melillenses un amplio repertorio que comenzará con 'Erbar dich, mein gott' de J.S. Bach, el 'Sarabande' de Haendel y finalizará con la popular canción de godspell, 'Amazing Grace'.

Higón Velasco comenzó sus estudios de música con nueve años en el Conservatorio Profesional de Palma de Mallorca y ha sido becado dos veces por el Rotary Club de Palma de Mallorca para asistir a los Encuentros de Jóvenes Músicos de Europa en Milán y en Palma de Mallorca. Por su parte, Martínez Monreal es organista del Sagrado Corazón y San Agustín de Melilla, es catedrático de Filosofía y profesor de Piano y Órgano por el Conservatorio de Málaga y Granada, respectivamente.



Casino Militar

GRAN SELECCIÓN DE TAPAS

Huevo a la Gallega - Caprichosa a la Cuenca - Crujiente de Verduras

RACIONES

Huevos estrellados con Jamón - Crocanti de Morcilla
Cazuela de huevos son setas - Bacalao confitado

Haga su reserva para comidas de empresas, amigos, familiares

Disfrute de nuestra terraza

PLAZA DE ESPAÑA, 2 - 952684866

JIN PIN WU

ELIGE AQUÍ TU MEJOR REGALO DE SAN VALENTÍN Y SORPRENDELE

VENTA AL POR MAYOR

PIEDRAS NATURALES
(turquesas, resina, huesos y muchas más)
Y PARA LA SUERTE, BUDAS Y JADES

COMPLEMENTOS SUELTOS PARA MONTAR
(montamos collares, pulseras, colgantes, sin coste)

Además de un amplio surtido de bolsos, pañuelos, plata, pendientes, cinturones, collares, diademas, y complementos para niñas

Visítanos iencontrarás lo que buscas!
Avd. Juan Carlos I Rey, 3
952 68 34 04

Los alumnos de la UGR dan a sus profesores del curso pasado un 7,62

En la encuesta realizada en la Universidad, se apunta que los estudiantes están satisfechos con la planificación y el trato



El Campus de Melilla de la Universidad de Granada.

R. Alcántara / MELILLA

Los alumnos de la Universidad de Granada aprueban a sus profesores. Según los resultados de la encuesta de opinión sobre la actividad docente del curso pasado, los estudiantes de la UGR dan una nota de 7,62 a sus profesores, lo que supone una leve mejora respecto al año pasado, cuando los universitarios, aunque también calificaron dentro del notable a sus docentes, dejaron la nota en un 7,5.

Los datos de la encuesta realizada por el Centro andaluz de prospectiva para el Vicerrectorado para la Garantía de Calidad y el de Ordenación Académica, apuntan además que más del 90% del profesorado ha sido evaluado favorablemente. Además, según el estudio, el 64,6% del profesorado valorado negativamente en el curso 2008/2009, ha obtenido una calificación favorable sobre su actuación docente el pasado curso.

El informe que desgana la valoración de los estudiantes en las distintas parcelas que componen la labor docente, aporta así otros datos. Así, los alumnos valoran con un 3,8, sobre cinco, la información suministrada por el profesorado sobre los objetivos y competencias a alcanzar y el 82,4% de los encuesta-

dos afirma que el profesorado les comunicó la metodología que seguiría en la planificación de la asignatura que impartía.

En cuanto a las competencias de los profesores dando clases, los alumnos también dan una buena valoración, en concreto un 3,76. En este sentido, el 88,3% de los universitarios a los que se les preguntó afirmó que los docentes tratan de resolver

OTROS DATOS

Asignaturas

El 86% de los alumnos de la Universidad de Granada afirma que le interesan las asignaturas que se imparte, aunque el 67,9% reconoce que el nivel de dificultad es medio-alto.

Tutorías

El 62,2% de los estudiantes encuestados afirmó que nunca había hecho uso de las tutorías, y sólo un 3,3% afirmó que había acudido más de tres veces.

Comprensión

El 82,7% de los universitarios que participaron en la encuesta afirmaron que el profesorado se interesó por el grado de comprensión de sus explicaciones.

las dudas que se les plantean y el 85,4% aseguró que los profesores proponen ejemplos o situaciones tipo para facilitarles el aprendizaje.

Los alumnos también fueron preguntados sobre el sistema de evaluación que se utiliza en las aulas. Sobre esto, los universitarios de la UGR dieron un 3,75 a sus profesores. El 74,5% de los alumnos valoró positivamente los diversos sistemas de evaluación que se utilizan y el 75,1% consideró que los criterios que utilizan los docentes son adecuados y se ajustan al programa.

Asimismo los estudiantes también valoraron en la encuesta el ambiente que existe en las clases y la relación que hay entre ellos y los docentes. Según los alumnos entrevistados, el ambiente merece un 3,84, sobre cinco. En este sentido, cuatro de cada cinco encuestado valora favorablemente la relación con el profesor, casi el 90% afirma que los docentes son respetuosos y más del 76% reconoce que los profesores motivan a los alumnos durante las clases.

En el caso de los profesores de la Escuela de Postgrado, la calificación es muy similar, alcanzando una nota de 7,64, que también es superior a la del curso anterior.

Parador de Melilla

San Valentín 2012

Menú de la Cocina del Edén



Disponible en la Cena 10 de febrero, almuerzo y cenas 11 de febrero, almuerzo día 12 de febrero 2012 y Cena 14 de febrero

Empezamos con

Bocadito de Espinacas y Piñones
Mus de Anchoas con Higos
Chupito de Crema de Espárrago y Crujiente de Jamón Ibérico

Seguimos con

Ensalada Tibia de Aguacate, Gambas y Piña

Cambiamos el sabor con

Sorbete de Frutas de la Pasión

Continuamos con

Suprema de Solomillo de Ternera con Salsa de Frambuesa y Verduras de Temporadas

y como Dulce Final

Bavareza de Chocolate con Crujientes Almendras

Precio por persona: 33€ + IPSI Bebidas no incluidas

PRECIO ESPECIAL HABITACION

(Clientes Restaurante) 75€/Día Con Desayuno Buffet Incluido

Plazas Limitadas
Reservas
Parador D. Pedro de
Estopiñan - Melilla
C/ Cándido Lobera, 16
Tf: 982 12 88 25
melilla@parador.es

PARADORES

CONCIERTO

MEDITACION PARA TIEMPO DE CUARESMA

Iglesia del Sagrado Corazon
18 de Febrero de 2012 a las 20:45 h.

J.S. Bach - J.B. Haendel - Cesar Franck
J.S. Bach - Gounod - Gabriel Fauré - J. Pachelbel

DANIEL HIGÓN VELASCO y JAVIER MARTÍNEZ MONREAL

OBOE y ÓRGANO

TODO lo que pasa AQUÍ te lo contamos